

Fernández Noroña se queja de sectarismo

FABIOLA MARTÍNEZ Y LILIAN HERNÁNDEZ

Sin renunciar a su posición en el Legislativo, el todavía diputado y senador electo Gerardo Fernández Noroña criticó al presidente Andrés Manuel López Obrador por el presunto incumplimiento de los acuerdos durante el proceso interno para la designación de la coordinadora de la 4T.

"Yo lamento que desde la máxima responsabilidad pública del país se promueva el sectarismo, lo considero un error", declaró en el preámbulo de un mensaje de cuatro cuartillas leído en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE), en cuyo consejo participa como representante del Partido del Trabajo (PT).

La molestia de Fernández Noroña creció porque el mandatario expresó el miércoles que el acuerdo para el reparto de posiciones fue sólo para militantes de Morena.

El diputado consideró que el Presidente se desdijo y asume una posición "inconcebible" y de "incongruencia monumental" en un movimiento que lucha por la igualdad de derechos y cuyo lema es 'Por el bien de todos primero los pobres'.

"¿Cómo podemos combatir el racismo y el clasismo en nuestra sociedad, si hacemos distingo hacia el interior del movimiento fundados en la militancia o ausencia de esta, de los hombres y mujeres libres que participamos en la 4T?", señaló.

¿Candidatos de chocolate?

Preguntó también si en el proceso interno él hubiera ganado (quedó en tercer sitio) le habrían negado la candidatura presidencial por no ser de Morena o acaso se esperaba que la propuesta del PT y del Verde "¿fueran simples comparsas?"—¿para que nos permitieron participar si nosotros éramos de chocolate'?, ¿de adorno?, dijo después.

"¿Militancia de primera y de segunda?, ¿sólo de la cúpula de Morena puede aspirar a alguna responsabilidad importante?"

Peor aún –agregó–¿que los acuerdos firmados no se cumplen? Incluso dijo sentirse como López Obrador cuando le robaron la Presidencia en 2006 y reprochó que no ha sido invitado a conocer el despacho del mandatario en Palacio Nacional.

Reiteró que la convocatoria –y declaraciones de López Obrador–indicaba que para el segundo lugar habría un espacio en el Senado o en el gabinete y para el tercer lugar iba a liderear la Cámara de Diputados. "¿Dónde dice aquí que si no eres de la cúpula de Morena no puedes acceder a esas responsabilidades".

Subrayó que no es militante del Partido del Trabajo ni de otro partido y que su inconformidad no es por obtener un cargo ni pretende afectar la unidad del movimiento.